Estudiantes de Unicosta, a concurso audiovisual

Estudiantes Contaduría Pública de la Universidad de la Costa fueron seleccionados para representara Colombia en el Concurso Audiovisual Innovación Social '#NAF 20', organizado por el Programa de Cooperación de la Unión Europea con América Latina Eurosocial. En la categoría 'Instituciones de Educación Superior' se presentaron 23 postulaciones.



Contribuyentes en el primer piso de la Alcaldía.

A TRAVÉS DEL DECRETO 0164 DEL 8 DE ABRIL DE 2019

Distrito adoptó beneficios tributarios autorizados por la Ley de Financiamiento

a Alcaldía Distrital adoptó los beneficios de Concilia-ción Contencioso Adminis-trativa en Materia Tributa-ria. El gerente de Gestión de Ingresos, Fidel Castaño, explicó que los contriburecho ante la jurisdicción contencioso administrativa sobre liquidaciones oficiales proferidas por la Adminis-

tración Tributaria y cuyos procesos se encuentren en única o primera instancia ante un Juzgado Adminis-trativo o ante el Tribunal Administrativo podrán con-ciliar el 80% del valor de las y cuando el demanua y cuando el demanua gue el 100% del impuesto en discusión y el 20% del valor de las sanciones, intereses y actualizaciones.

PARA EL PÚBLICO

Sede de Tránsito

El propósito es que los ministros de Hacienda y Minas expliquen "centavo por centavo" cómo será la operación o La citación está prevista para las 10:00 a.m.

Electricaribe, de nuevo a debate en Comisión Quinta del Senado

Por Alexandra De la Hoz

Los ministros de Hacien-da, Alberto Carrasquilla; da, Alberto Carrasquilla;
de Minas y Energía, María Fernanda Suárez, y la
superintendente de Servicios Públicos, Natasha
Avendaño, están citados
hoy a la Comisión Quinta
del Sanado a un dabate de del Senado a un debate de control político con el fin de que entreguen un diag-nóstico, a la fecha, acerca de cómo está financiera-mente la empresa de ener-

gía Electricaribe. En el debate previsto para las 10 de la mañana se busca, además, que ex-pliquen las soluciones y nuevas condiciones para la prestación del servicio de energía eléctrica en la Costa Caribe.

El presidente de la mesa directiva de la Comisión Quinta del Senado, José David Name Cardozo (Par-David Name Cardozo (Par-tido de la U), dijo que otro de los temas a tratar tiene que ver con los pasivos y cómo está estructurada la subasta, así como las tarifas de energía. "Si ya en las tarifas de energía alcanzamos a duplicar la media nacional, ¿cómo quedaremos de llegarse a aprobar la propues-ta del Gobierno incluida en el PND que establece una el PND que establece una sobretasa de cuatro pesos al kwh para estratos 4, 5 y 6, comercio, industria y no regulados?", dijo Name. El senador Jorge Enrique Robledo Castillo (Polo De-mocrático) espera que en

este debate se conozcan los detalles de qué es lo que quiere hacer el Gobierno, porque la información no

porque la información no la "han dado completa".

"Yo particularmente voy a mirar con mucho cuidado cuánta es la plata que va a poner el Estado en ese negocio, plata que no se le convertirá en acciones, signatura es como una especia. no que es como una especie de donación al comprador, eso me parece muy discuti-ble, que el Estado ande regalando su plata a una em-presa para que la disfrute



Miembros de la comisión quinta del Senado en un reciente debate de control político.

Contrademanda será respondida en agosto

estaría conociendo alguna dec sión sobre la contrademanda que el Estado colombiano presentó contra Gas Natural Fenosa, ahora Naturgy. Es de anotar que en pri-mera instancia fue la firma espa-ñola quien demandó exigiendo al Estado 1.626 millones de dólares que es el monto en el que estila intervención de Electricaribe motivada por las fallas en la pres-tación del servicio de energía par los habitantes de la Costa Atlántica. "Estos son los tiempos que se tomaría la instancia internacional, aunque podría ser más", dijo una fuente de la Agencia de Defensa

no de Iván Duque de sentarse y se han celebrado tres reuniones entre ambas partes, con el fin de ver si se pueden explorar vias para que el conflicto se resuelva con un

un particular, seguramente una transnacional". Robledo dijo que exigirán a la Ministra de Minas que explique "centavo por cen-tavo" de esa operación, de

donde van a salir los recursos, porque eso no lo han explicado con claridad.

Robledo también ex

las tarifas de energía

El senador Arturo Char (Cambio Radical) consi-dera esencial definir los operadores para la región, capacidad técnica, solventecnología, que en un tér-mino razonable incorpore a todos los usuarios; así como regularizar el servicio en los ctores populares para que

se reduzcan las pérdidas por las conexiones irregulares. "Necesitamos garantía de buen servicio para la economía industria y con-

de buen servicio para la economía industria y consumidor final. Y de parte del Gobierno Nacional una vigilancia eficaz y eficiente para no repetir los desvios de las transferencias que realiza la Nación", dijo.

El representante César Lorduy (Cambio Radical) manifestó que todos los debates de control político "son bienvenidos", pero en el caso de Electricaribe afortunadamente han pasado del "debate y de la retórica, a las propuestas". "Varias de esas propuestas están o se reflejan en el proyecto del Plan Nacional de Desarrollo y van desde el artículo 312 al 319, que invito a leer, la mayoría de los cuáles fueron construidos en consenso con la Baneado Cariba va traces.

truidos en consenso con la Bancada Caribe, y otros reflejan el compromiso del presidente Duque en la so-lución de la problemática relacionada con el servicio de energía eléctrica".

Lorduy indicó que están a pocos días de iniciar la dis-cusión del proyecto del PND y"ojalá" en el debate se apory rojala" en el debate se apor-ten propuestas concretas, pa-ra "perfeccionar" lo que hasta la fecha han construido. "Al final lo que nos debe impor-tar es que los habitantes del Caribe reciban un servicio de energía oportuno, eficiente, confiable y económico. Ese debe ser nuestro faro y nues-

tra guía", precisó. El senador liberal Mau-ricio Gómez dijo que tiene confianza en los ministros de Minas y Hacienda y en la Superservicios. Cree que las condiciones están da-

las condiciones estan dadas para que llegue un operador serio, con idoneidad
y músculo para manejar la
red eléctrica en la Costa.
"Ahí están los tiempos, hay
que esperar para que se den
y para que las cosas salgan
bien. Hay que darle un comgás de espera al Gobierno y pás de espera al Gobierno y de parte mía tiene toda la confianza para que el proceso salga bien", dijo Gómez.

Retienen vehículos de Electricaribe por falta de energía

"Confío en que el cronograma se va a cumplir".



"Es esencial definir los operadores para la región".



"En este caso hemos pasado del debate a las propuestas".

Queremos que expliquen las soluciones para el servicio'



"El Gobierno no ha dado una información completa".





pitantes de la zona retuvieron los

En La Pradera y El Golfo tienen más de 15 días sin fluido eléctrico.

Dos vehículos de la empresa Dos vehiculos de la empresa Electricaribe fueron retenidos por un grupo de habitantes de los barrios La Pradera y El Gol-fo como protesta por la falta de energía eléctrica. El hecho se registró en la tar-de de ayer en la avenida Cir-

fin de solicitarle a Electricaribe

que el fluido eléctrico sea resta-blecido de "forma inmediata". Los residentes de este sector del suroccidente de Barranquilla explicaron que vienen "pa-deciendo" por la falta de fluido eléctrico desde hace dos sema-nas, cuando un transformador "se explotó".

Joselin Rodríguez, habitante

300 familias están siendo afec-tadas por la falta de fluido eléc-

Kelly Roa, otra residente del

Kelly Roa, otra residente del sector, expresó que los niños y adultos mayores son los más afectados con esta situación. Tras conocer el hecho, Elec-tricaribe rechazó la situación y ratificó que en La Pradera hay dos sectores eléctricamente subporprales que tingen afecsubnormales que tienen afec-tación por avería en sus trans-

Explicó que en el caso del primero, de una facturación pro-medio mensual de \$20 millo-nes el recaudo es del 0% (cero), lo que ha generado una cartera de más de \$320 millones. En el segundo caso, de una factura-ción promedio de \$58 millones mensuales, se recaudan \$2 mi-llones.